



Responsables municipales del Ayuntamiento de Santa Marta en la entrada de la urbanización Átyka. EÑE

Sigue la renovación de calles en Santa Marta

● El Consistorio mejorará las zonas más deterioradas de la urbanización Átyka

EÑE

Santa Marta de Tormes — El Ayuntamiento de Santa Marta ha adjudicado las obras de pavimentación de los tramos más deteriorados de tres de las calles más transitadas de la urbanización de Átyka, una actuación que comenzará de forma inminente y que contará con una inversión total de 50.305 euros. En este sentido, el proyecto permitirá mejorar de manera notable el estado de varias vías que presentan un avanzado grado de desgaste y que

soportan un tráfico continuo de vehículos.

En concreto, las obras se desarrollarán en la calle Corinto, en el camino de Calvarrasa y en dos tramos de la avenida del Pireo. "Estamos hablando de tres calles con tramos en mal estado debido al paso del tiempo, con una superficie irregular debido a los parches de las sucesivas reparaciones y zonas hundidas por el paso continuado de vehículos", explica el alcalde, David Mingo.

Esta situación había generado molestias a los vecinos y un progresivo empeoramiento del estado de las calzadas. La actuación estará financiada con cargo al Fondo de Cohesión Territorial de la Junta de Castilla y León.

De esta forma, los trabajos consistirán en la demolición del firme existente y de las rampas de garaje situadas en los tramos afectados, para posteriormente preparar la superficie y proceder al hormigonado. Además, el proyecto incluye la reposición de la señalización vial y de los reductores de velocidad, así como la adecuación y nivelado de todos los registros existentes.

Con esta intervención, el Ayuntamiento de Santa Marta pretende poner fin a los problemas de seguridad en la circulación y frenar el proceso de deterioro de estas calles de Átyka, uno de los núcleos urbanos de Santa Marta de Tormes, mejorando así la calidad de las infraestructuras viarias y las condiciones de uso para vecinos y conductores.

Alba de Tormes apuesta por promocionar el eclipse solar en Fitur



La alcaldesa, Concepción Miguélez, presenta las citas del eclipse solar. EÑE

● El Consistorio dará a conocer su oferta turística para atraer nuevos visitantes

Alba de Tormes — Patrimonio histórico, naturaleza, cultura, gastronomía y grandes eventos protagonizarán la presencia de Alba de Tormes en Fitur 2026, la Feria Internacional de Turismo, donde el municipio mostrará al público profesional y general una propuesta turística amplia y diversa. En este sentido, el Consistorio contará con el respaldo de la Junta de Castilla y León, la Diputación de Salamanca y la marca Arterra, entre otras entidades.

Junto a estas instituciones, el Ayuntamiento desarrollará presentaciones conjuntas y actividades propias para dar visibilidad a sus recursos turísticos. Entre las iniciativas más relevantes figura una presentación específica de la oferta local prevista para el viernes 23 en el stand de la Junta, uno de los espacios con mayor impacto dentro del certamen.

Durante la feria, la alcaldesa, Concepción Miguélez, expondrá las múltiples posibilidades turísticas del municipio, abarcando patrimonio, entorno natural, propuestas culturales y atractivos gastronómicos. También pondrá el acento en los principales acontecimientos programados para 2026, como el eclipse solar del mes de agosto, la conmemoración del Año Jubilar de San Juan de la Cruz y el XX Encuentro Grandes Viajeros, dedicado al mototurismo y a los grandes viajes internacionales.

Este encuentro nació en Alba impulsado por dos albenses y regresa cada cinco años a la localidad. Además, desde 2017 celebra ediciones en distintos países, entre ellos Perú, Portugal, Chile y Argentina, consolidando una dimensión internacional creciente. A la cita turística acudirán también miembros del equipo de Gobierno con el objetivo de reforzar la promoción del municipio, establecer contactos profesionales y continuar posicionando a Alba como un destino turístico de referencia dentro y fuera de España. EÑE

16 vehículos híbridos para "mejorar la atención social" en el medio rural

● El objetivo es mejorar la eficacia de los trabajadores de los 14 Centros de Acción Social

Salamanca — El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, presentó ayer los vehículos híbridos que se incorporarán al área de Bienestar Social "con el objetivo de mejorar el funcionamiento y la eficacia de los

trabajadores de los 14 Centros de Acción Social (CEAS) que La Salina tiene distribuidos por la provincia".

La actuación ha supuesto una inversión total de 336.000 euros. "Se trata de vehículos modernos, eficientes y más respetuosos con el medio ambiente, que permitirán renovar la flota actual, mejorar la seguridad y comodidad de los trabajadores y optimizar los desplazamientos", destacan desde la institución provincial. L.G.



Javier Iglesias, presidente de la Diputación, junto a las diputadas Eva Picado y Pilar Sánchez.